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Atenção:

Sempre que enviar alguma informação,
faça-o acompanhado com fotografias.

Destaques

Sociedade Colu. Azeméis

A Sociedade Columbófila de Azeméis con-
sagrou António Revelo como o campeão
2012

E

EE

Divulgar o Pombo-Correio

A Tondela Columbófila, promoveu a moda-
lidade no pasado dia 04 de Julho de 2012

“Viseu em Cadeiras de Rodas 2012”

Sociedade Columbófila Cantanhedense
promove solta na abertura do FOLK 2012

A Associação Columbófila de Esgueira
recria columbofilia dos anos 50

E
Derby´s 2012

Vamos apresentar o que aconteceu nos
Derby´s de:

» Gondomar;
» Luzense;
» Riachos;
» Évora;
» Social e Escolar Pró-Vida.

Participe e envie-nos todas as notícias que
achar relevantes sobre a Columbofilia!

» Acções de promoção realizadas junto dos
jovens, em Escolas, IPSS, outros;

» Homenagens a Columbófilos;
» Histórias divertidas de Columbófilos;
» Grandes Soltas;
» Inaugurações e Eventos dos Clubes e Asso-

ciações;
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“Saúde em Dia”

http://www.columbofilia.net/tondela/main12-4.htm

Tondela Columbófila, promoveu a modalidade,
no passado dia 04 de Julho de 2012

A Associação Cultural, Desportiva e Recreativa Tondela Co
lumbófila, promoveu a modalidade, no passado dia 04 de
Julho, junto a mais de meio milhar de pessoas numa caminha
da com Vanessa Fernandes e Albertina Dias.

A iniciativa inseriu-se na concentração anual do programa
e na inauguração do P3 Percurso 3 do

.

Na manhã de domingo passado, o Parque Urbano de Tondela
encheu-se de gente com vontade de tratar da saúde, através
de um método simples e ao alcance de todos: CAMINHAR!

Vanessa Fernandes e Albertina Dias sau todos os pre
sentes, lembrando igualmente, a sua admiração por continuar a
encontrar muitos participantes nas caminhadas de Tondela, tal
como já tinha acontecido em Maio passado, mostrando que as
pessoas sentem que o simples exercício de caminhar melhora
a sua saúde.

O Professor Paulo Colaço agradeceu a recepção em Tondela,
onde também estava pela segunda vez o empenho
dos autarcas locais na promoção de hábitos de vida saudáveis,
como se percebia pelo exemplo da presença do
Sr. Presidente do Município e Vereadores.

O Sr. presidente do município Dr. Carlos Marta, a maratonista
Albertina Dias, o Sr. vereador António Dinis, estiveram presen
tes na sede da Associação Cultural, Desportiva e Recreativa
Tondela Columbófila, podendo o excelente trabalho
que tem vindo a ser efectuado para se conseguir uma sede
condigna e onde os associados se possam sentir confortáveis.

O Sr. presidente do município, Dr. Carlos Marta, aproveitou
para explicar a Albertina Dias os objectivos e o desenrolar das
obras de reconstrução do espaço da Tondela Columbófila.

O ponto alto do projecto foi a largada de pombos-correio.

,

-

daram -

salientando

desta iniciativa

constatar

-

-

«Saúde em Dia»
Centro Municipal de Marcha e Corrida de Tondela

.

.

.

Esq. Dr Carlos Marta (Presidente do Município de Tondela), Vanessa
Fernandes (campeã da modalidade de Triatlo), Professor Paulo Colaço
(responsável técnico pelo Programa Nacional de Marcha e Corrida) e
Albertina Dias (campeã da modalidade de atletismo). .
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Associação Columbófila de Esgueira recria
columbofilia dos anos 50

[
]

Com grande atenção, os estafetas escutam a elucidação das tarefas
da sua missão

[
]

A importância da mulher na columbofilia.
Quantos campeões lhe saberão dar mérito?

[Os mais pequenos foram grandes no cumprimento da sua missão.
A satisfação de tarefa cumprida e a curiosidade de quem um dia será grande!

Em mais uma das iniciativas de divulgação da columbofilia em
que é fértil, a Associação Columbófila de Esgueira reavivou a
memória aos columbófilos mais antigos com a recriação dum
concurso à moda antiga.

No encerramento do seu calendário de treinos, a A.C. Esgueira
aproveitou a distância adequada (160 Km), para fazer a simula-
ção do que seria um concurso dos anos cinquenta, o que veio
trazer à memória dos columbófilos mais antigos um misto de
saudade e de orgulho, tendo mesmo alguns deixado transpare-
cer uma lágrima ao canto do olho.

A iniciativa foi apadrinhada pela F.P.C., que se fez representar
por um dos seus membros directivos que disponibilizou alguns
conhecimentos e distribuiu t-shirts pelos intervenientes.

Com estafetas de palmo e meio, a azáfama já era bem notória
nos dias anteriores à iniciativa, o que se veio a acentuar no pró-
prio dia.

Pelas 10 h 35 chegaram os primeiros pombos e foi grande a
alegria desta juventude na apressada corrida, para que nenhum
segundo se perdesse.

Terminadas as tarefas inerentes à comprovação, foi tempo pa-
ra os estafetas visitarem um pombal onde a maioria ouviu res-
postas à sua curiosidade.

O dia continuou em convívio, onde pequenos e grandes mistu-
raram as suas exclamações de satisfação, sem que alguém ti-
vesse reclamado do tempo que lhe foi atribuído.

No fundo, o objectivo estava conseguido, a classificação era o
menos importante e a columbofilia estava mais rica.

Está de parabéns a Direcção da Associação Columbófila de
Esgueira e a columbofilia muito grata.

Ah! Como algumas coisas estão diferentes! As cestas de verga
foram substituídas por sólidas caixas de zinco, os carros de
mão deram lugar a viaturas bem apetrechadas, as estações
dos caminhos de ferro estão tecidas com cabos eléctricos, pou-
cos chefes de estação ouviram falar do pombo enquanto atleta
e até estafetas houveram que chegaram aos postos de contro-
le de automóvel! Ah, como a columbofilia nos dias de hoje es-
tá diferente!

.

.

.

.

.

.

.

.

.

Columbofilia do passado
e do presente
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[Francisco Cardoso, Presidente da Associação Columbófila do Distrito
de Viseu, dá a conhecer, a todos os presentes, os diversos tipos de
Constatadores]

“Viseu em
Cadeiras de Rodas 2012”

Num quadro de intercâmbio com outras associações, esta
colectividade acedeu em integrar a columbofilia no projecto
"VISEU EM CADEIRA DE RODAS 2012".

O projecto teve como organizador o Grupo de jovens do Nú-
cleo Regional de Viseu da Associação Portuguesa de Paralisia
Cerebral APPC que nos abordou, propondo que se tornasse
possível a nossa integração no evento. Como é apanágio des-
ta Associação, Tondela Columbófila, e sempre com a intenção
de prestar um serviço quer á columbofilia quer á sociedade,
acedemos de imediato e com agrado a participação no referido
projecto.

Pelo Sr. Presidente do Núcleo de Jovens da APPC Dr. Arman-
do Torrinha solicitou-nos que fosse feita uma pequena
mostra sobre columbofilia e que explicássemos a uma plateia
de jovens portadores de alguma deficiência o que é esta mo-
dalidade desportiva.

Temos a relatar o grande interesse por parte da plateia, o entu-
siasmo com que foi recebida a nossa apresentação sobre o te-
ma, um desporto que desconheciam, querendo saber como tu-
do se processava, havendo intervenções constantes que
demonstravam o interesse daqueles jovens em saber mais e
mais.

Apresentamos a nossa congratulação á instituição promotora,
agradecendo o apreço e carinho demonstrados.

Após o tempo estipulado para a nossa apresentação, os jovens
rumaram a outra actividade levada a cabo também nesta linda
cidade de Tondela.

Assim, fizemos a nossa parte num projecto que contava com
delegações de diversos pontos do País.

Dr. Jorge Henriques promotor e proponente do intercambio.

Dr. Armando Torrinha pela forma que cordial que conduziu todo
o processo.

Dr.ª. Liliana Aparício pelo material fotográfico que nos cedeu.

Dr.ª Leonor Teixeira Presidente da APCV por nos ter integrado
no evento "VISEU EM CADEIRA DE RODAS 2012".

Queremos endereçar especial agradecimento a:

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

.

http://www.columbofilia.net/tondela/main12-4.htm
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Sociedade Col. de Azeméis

No jantar, que contou com a presença do
presidente do Congresso da Federação, a
direção homenageou Mário Bastos.

A campanha 2012 da Sociedade Columbófila de Azeméis en-
cerrou com o habitual jantar e entrega de prémios aos vencedo-
res. Se o ano passado a columbófila oliveirense teve 40 partici-
pantes, este ano esse número situou-se em metade, mas os tí-
tulos continuaram a chegar a esta coletividade que venceu o
Campeonato Concelhio e o Campeonato Distrital de Meio Fun-
do. , afirmou o presidente da Socieda-
de de Azeméis. Sem querer distinguir nenhum dos diretores,
António Silva destacou, no entanto, um , que chegou
à coletividade este ano: Jorge Oliveira.

, reconheceu o presidente da direção.

'Continuamos no topo'

'reforço'
'O Jorge ajudou-nos

muito este ano. Revolucionou-nos com o campeonato de
borrachos aberto a todo o distrito. Hesitámos, mas lançá-
mo-nos no desafio. E o campeonato foi um êxito e veio aju-
dar muito a coletividade'

O vereador do Desporto da Câmara Municipal de Oliveira de Azeméis defendeu a , que o municí
pio tem neste desporto e pediu para que todos trabalhem mais em conjunto e menos individualmente.

, começou por afirmar Pedro Marques,
apelando a que continuem a dignificar o nome do concelho

O autarca atribuiu às coletividades o mérito de Oliveira de Azeméis ser hoje um concelho com nome no panorama nacional.

, salientou Pedro Marques, elogiando os convívios proporcionados nesta modalidade desportiva.

O convívio deste ano da Sociedade de Azeméis contou com a presença do presidente do Congresso da Federação Portugue
sa de Columbofilia. Manuel Araújo Martins esclareceu que esta modalidade desportiva deve ter momentos de convívio além
da competitividade das provas.

Também o presidente da Associação Distrital destacou Azeméis como um exemplo de associativismo. 'Estar em Oliveira de
Azeméis é sempre um grande prazer não só como amigo dos columbófilos, mas como representante da Associação Distrital e
nunca me cansarei de falar de Azeméis como um exemplo de associativismo', frisou Luís Silva.

O dirigente distrital elogiou a equipa de trabalho que compõe a Sociedade Columbófila de Azeméis, mas considerou haver
uma pessoa que 'merece o reconhecimento de todos ': António Silva. 'Embora não tenha estado a concursar este ano, conti-
nuou a dar o máximo pela coletividade', salientou o presidente da Associação Distrital no convívio que considerou 'uma festa
da família da columbofilia'.

Esperando que as muitas crianças presentes no jantar de entrega de prémios da coletividade oliveirense sejam 'os nossos co-
lumbófilos de amanhã', Luís Silva elogiou os dirigentes deste desporto em tempos de crise. 'Para sermos dirigentes da colum-
bofilia prejudicamos a nossa família', apontou o presidente, continuando: 'Por ver, aqui na Sociedade de Azeméis, que há pes-
soas cheias de força para continuar digo que a columbofilia vale a pena. Temos todos que contribuir com trabalho e respeitar
quem trabalha sem qualquer recompensa financeira em prol deste que é o melhor desporto do mundo', concluiu Luís Silva.

Por sua vez, Ramiro Rosa agradeceu a António Silva o seu 'trabalho', na Sociedade Columbófila, mas lamentou que o seu
conterrâneo não tenha participado nos concursos. 'A Escravilheira está mais pobre, porque faltam as pombas de António Sil-
va', afirmou o presidente da Junta de Freguesia de Oliveira de Azeméis. 'Dentro das nossas possibilidades estamos sempre
dispostos a ajudar. A boa vontade, muitas vezes, consegue fazer muita coisa', defendeu o autarca.

'grande responsabilidade' -
'Tenho apelado a que

a columbofilia tenha maior protagonismo em Oliveira de Azeméis e no distrito'
'como têm feito até agora'.

'O concelho oliveirense é reconhecido como um concelho virado para as grandes realizações desportivas e isso de-
ve-se a vocês' 'A forma co-
mo partilham experiências não é vista noutro desporto como acontece na columbofilia'.

-

'É com muito agrado que nesta festa estão não só os columbófilos, mas também os
seus familiares'.

'Oliveira de Azeméis é um exemplo de associativismo '

.

.

.

.

.

.

[ ]António Rebelo como o campeão da campanha 2012

http://www.correiodeazemeis.pt/diarias.asp?idioma=item_lingua1&cfg=0&item=76

A Sociedade Columbófila de Azeméis consagrou António
Rebelo como o campeão da campanha 2012.
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SECÇÃO DE COLUMBÓFILIA COLABORA COM O FOLK CANTANHEDE

A exemplo dos anos anteriores a Secção de Columbofilia promoveu na Praça Marquez de Marialva, no dia dedica-
do à abertura da edição 2012 do Folk Cantanhede, uma solta simbolizando a paz entre os povos.

Sociedade Columbófila Cantanhedense
promove solta na abertura do FOLK 2012

RESPONSÁVEIS PELA SECÇÃO DE COLUMBÓFILIA
PROMOVEM CONVIVO FIM DE ÉPOCA DESPORTIVA.

A Secção de Columbofilia para assinalar o encerramento
da Campanha Desportiva 2012, nomeadamente os con-
cursos realizados semanalmente, promoveu na sua sede
social, um almoço de confraternização dedicado a todos
os associados concorrentes.

Na ocasião José Santos Associado nº 1 da Associação
de Solidariedade Social Sociedade Columbófila Can-
tanhedense e Presidente da Secção de Columbofilia, a-
gradeceu a colaboração de todos que ao longo desta
Campanha desportiva colaboraram com a Colectividade,
informando todos os presentes que tudo se irá conjugar
para que a festa de entrega de prémios venha a ocorrer
no dia 29 de Setembro.

.

[ Vitor Reverendo é o Campeão Geral da SCC]
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Grupo ColumbGrupo Columbófilo Gondomar

Grande Prémio FCI

O segundo classificado foi um pombo pertencente ao columbófilo holandês Piet Van Bremen e o terceiro classificado do Derby
Internacional de Gondomar foi um pombo do Columbófilo, também Holandês, Lorenzo Van Russel.

Destaque também para Sisínio Silva Sousa e para a equipa Novo, Garcia e Monte que venceram, respectivamente, o Derby
Concelhio e o Derby do Emigrante.

.

Realizou-se no passado dia 28 de Julho o Derby Internacional de Gondomar. Foram enviados 477 pombos à prova final (Grân-
dola +/- 350Km) que se revelou de uma dureza extrema na medida em que regressou ao pombal um número muito reduzido
de pombos. O grande vencedor da nossa prova foi a dupla Van Damme Weyns, da Bélgica, a quem endereçamos os nossos
parabéns, bem como aos restantes vencedores e participantes.

[Derby Concelhio] [Derby do Emigrante]

Apesar de a achegada dos pombos não ter corrido como desejado, pode-
mos afirmar que o ambiente vivido no dia 28 de Julho foi extremamente po-
sitivo. Muitas pessoas chegaram bem cedo ao pombal municipal de Gon-
domar e lá se mantiveram até ao fim da tarde, sempre num ambiente sau-
dável de boa disposição, como é característico de Gondomar.

Na prova final estiveram presentes diversos representantes de entidades
institucionais (FCI, FPC, CMG, ACDP), a quem agradecemos a presença
que, uma vez mais, engrandeceu a nossa prova.

-
.

Deixamos também uma palavra pública de agradecimento ao Sr.
por nos ter oferecido o Livro de Honra, que já foi assina

do por muitas pessoas que compareceram no nosso Derby

Jorge
Almeida Santos

.

http://www.gcgondomar.pt/pt/blog.aspx
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Soc. Colum. Luzenze

Grande Prémio FCI

8º Derby Luzense - FCI

O Derby Luzense, já na sua 8ª edição, realizou a sua prova final em 21 de
Julho de 2012, com a realização da solta na Serra da Gardunha, a 340 km da
Luz de Tavira, com um total de 343 pombos-correio encestados.

Os borrachos foram soltos às 6:30h , com céu limpo e vento fraco de NW.
Saíram do local rapidamente e com boa orientação.

Numa altura em que os fogos de verão fustigavam esta maravilhosa zona do
nosso país, os columbófilos algarvios não se amedrontaram e estiveram presen-
tes em grande número. Não foram os únicos pois famílias que estavam de férias
no Algarve e muitos outros deslocaram-se propositadamente de todo o nosso
Portugal, para assistirem a esta que foi uma festa em grande da columbofilia.

Até os nossos irmãos espanhóis aproveitaram o dia para se deslocarem a estas
paragens e muitos deles para se reforçarem e levarem para o seu país alguns
exemplares comprados no tradicional leilão após a chegada dos borrachos.

Inúmeras entidades estiveram presentes, inclusive o Sr. Presidente da Câmara,
Jorge Botelho, que quase tinha que interromper o seu discurso pois a toda a ho-
ra estava a ser chamado por causa de novas frentes de fogo que apareciam.
Acabou por não poder participar na festa mas, antes de partir, proferiu algumas
palavras de apoio e incentivo à columbofilia.

Estiveram também presentes, o Presidente da Junta de Freguesia, o Sr. José
Mateus, Sr. Jorge Silva da Luz de Tavira, Sr, César Timóteo em representação
de FPC, o Sr. Vice-Presidente da Câmara Luís Nunes, o Presidente da Assem-
bleia Municipal José Baia e claro, o Sr. Teixeira Presidente da Direcção da So-
ciedade Luz de Tavira.

As pessoas apareceram, as instituições fizeram-se representar, os pombos esti-
veram à altura com chegadas espectaculares, o calor puxou a cerveja, a cerveja
trouxe a festa e passou-se uma tarde de convívio e amizade muito agradável.

Parabéns a toda a organização pois, quem foi ao Algarve não regressou com as
expectativas defraudadas. Um bem-haja a todos os que participaram e contribuí-
ram para este evento.

.

.

.

.

http://www.loftgest.com/class/derbyluzense2012/main01.htm

(Reportagem realizada pelo Prof. Hélder Galveias)

[ 1º lugar - Pombal Azul XPTO Ericieira]
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Soc. Columbófila de Riachos
I Derby Columbófilo,
teve lugar no passado dia 21 de Julho 2012

O primeiro e quarto lugar foram para pombos de Fernando Caniço, que ainda
teve pombos seus, dados a outros competidores, colocados no sétimo e oitavo
lugares.
A prova levou à vila do concelho de Torres Novas 261 inscritos e 376 pombos,
durante o sábado na quinta do Casal das Flores, em plena festa da Bênção do
Gado.

A partir das 10h30 muitos olhavam para o ar à espera de ver os primeiros pom-
bos a chegar de Maqueda (Espanha), a 350 quilómetros de distância, para onde
foram transportados na noite anterior. Foram largados às seis e meia da manhã
e tardavam em chegar. O calor apertava e os pombos deviam vir mais devagar,
diziam alguns. Numa cerca vedada foram construídos pombais de madeira espe-
cificamente para a competição (columbódromo), onde as aves puderam descan-
sar, comer e beber após a chegada.

Fernando Caniço, proprietário de um restaurante-churrasqueira em Riachos, é o
vencedor do Derby. Em segundo ficou o pombo da Asas da Broa, da freguesia
de Azinhaga. Fernando Caniço foi campeão distrital duas épocas consecutivas,
em 2010 e 2011, e já foi 2.º e 3.º classificado do campeonato nacional de fundo,
para distâncias superiores a 750 quilómetros. Esteve ocupado durante a manhã,
a assar febras e entremeadas para o público presente, que se aviou bem cedo
com imperial e pão como acompanhamento. Mas como é que se escolhem os
pombos para as competições? Fernando Caniço diz que não se podia por o Car-
los Lopes a correr os 100 metros em vez da maratona, tal como se faz com os
pombos que tem à disposição. “Temos pombos mais rápidos e mais lentos, o que
se afere pela origem e pelo pedigree. O pombo-correio que venceu a prova, é
filha da campeã distrital da Sociedade Columbófila de Riachos”, refere Fernando
Caniço.

Até à hora de almoço, pouco mais de 50 pombos tinham chegado ao columbó-
dromo. Alguns perdem-se pelo caminho ou têm percalços, como aconteceu com
um pombo que vinha a chegar ao destino e foi atacado por um milhafre em pleno
voo perante o olhar do público presente.

Para a história do Derby fica o primeiro lugar do pombo-correio de Fernando Ca-
niço, o segundo lugar para o pombo-correio da equipa Asas da Broa, da Azinha-
ga, e o terceiro, para o pombo-correio do restaurante José das Enguias, da Bro-
gueira, Torres Novas

.

.

.

.

.

Pode ser coincidência, mas os pombos da região e, em
particular os de Riachos, foram os mais rápidos e os que
melhor se orientaram no I Derby Columbófilo organizado
pela Sociedade Columbófila de Riachos (SCR).

Primeiro grande Derby Fundo de
Riachos 2013

A recepção dos borrachos efectua-se desde
até de 2012

1 de
Agosto 30 de Setembro

Http://www.derbyriachos.com/pt/derby/regulamento-fundo-pt.aspx
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Columbofilia Solidária
Derby Internacional de Évora 2012

[Carlos Reis, tratador do pombal APPACDM - Évora, a aguar-
dar a chegada dos primeiros pombos-correio]

[Estiveram presentes columbófilos de norte a sul do país]

[Martinho José da Silva, proprietário do 1º pombo a ser
constatado]

No passado dia 04 de Agosto de 2012
realizou-se o Derby Internacional de Évora.

Foram encestados 87 pombos, que foram soltos em Navalmoral de la
Mata, com céu limpo e vento ligeiro de NW, com formação de bando úni-
co e saída rápida do local com boa orientação.

Como sabem, o Derby Cidade de Évora, é um Derby diferente de todos os
outros pois tem como principal objectivo a angariação de fundos para a
APPACDM (Associação Portuguesa de Pais e Amigos do Cidadão Defi-
ciente Mental) de Évora.

A festa decorre anualmente, sempre em ambiente de boa disposição, fei-
ta para quem e por quem gosta de columbofilia e aprecia o convívio. Tal
como nas edições anteriores, o espaço envolvente, com sombras agradá-
veis, convida à festa. Mais uma vez, a comida e a bebida foram da res-
ponsabilidade da APPACDM e tudo a preços simbólicos (grelhados, sar-
dinhas, feijoada e boa pinga).

Juntaram-se columbófilos de norte a sul do país, varias instituições que
não quiseram deixar de manifestar a sua solidariedade fizeram-se repre-
sentar, nomeadamente a Federação Portuguesa de Columbofilia.

A APPACDM conta com o apoio deste derby, sendo esta a sua principal
receita. Este ano, tal como em anos transactos, todas as verbas são ca-
nalizadas para estas crianças.

Dado que o número de borrachos a regressar a casa foi inferior a outras
edições, a organização do evento está a preparar iniciativas diversas pa-
ra colmatar esta diferença, de forma a que a instituição consiga receber
a mesma quantia financeira dos anos anteriores.

.

.

.

.

Esteja atento e poderá também você ser solidá-
rio, apoiando estas campanhas. Um bem haja a
estas gentes do Alentejo que se sacrificam, ano
após ano, para levar a cabo esta festa No próxi-
mo ano será levada a cabo mais uma edição que,
com toda a certeza, chegará ao coração de todos.

A Columbofilia agradece e os meninos de Évora
também.

(Reportagem realizada pelo Prof. Hélder Galveias)
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Soc. Col. D. Garcia Bacelar
Derby Social e Escolar Pró-Vida

[Dr. Frederico Neves, proprietário do pombo vencedor do derby]

Derby da Tocha - realizada pela
Associação Columbófila D.

Garcia Bacelar.

Derby da Tocha - realizado pela Associação Columbófila D. João
Garcia Bacelar.

O Derby Social e Escolar Pró-Vida, realizou-se no passado dia 28
de Julho e reuniu cerca de cem amigos columbófilos, que se fize-
ram acompanhar pelas suas famílias.

Os borrachos foram encestados em Sousel Portalegre, percorren-
do cerca de 200 km.

O dia, quente e abafado, apresentou-se algo nublado, com alguns
fogos na zona de Tomar e Abrantes.

No convívio columbófilo, pela manhã, foram servidos diversos ape-
ritivos a todos os presentes.

Pelas 14:00h viu-se os primeiros pombos-correio a rasgarem os
céus, e a serem constatados. Chegaram os primeiros seis borra-
chos.

O primeiro atleta alado a ser constatado pertencia ao columbófilo,
Dr. Frederico Neves, de Vila Real. A escola vencedora foi a Escola
E.B. 2/3 ciclos e Secundária D. João Garcia Bacelar, com o borra-
cho que a representou a chegar em 9º lugar da geral.

A seguir ao almoço convívio, que teve como menu um saboroso
porco no espeto, realizou-se um leilão, com todos os pombos-cor-
reio chegados, juntamente com outros pombos-correio que foram
ofertados por amigos columbófilos nacionais e internacionais de
grande renome.

Estiveram presentes várias entidades públicas, nomeadamente o
Presidente da FPC, o Presidente da Associação Pró vida, a Direc-
ção da Comissão de Compartes, o Director do Agrupamento de
Escolas Gândara-Mar, a Direcção do Pombal Comunitário Araze-
dense, entre outros...

Os objectivos principais foram cumpridos. A Sociedade Columbó-
fila D. João Garcia Bacelar, juntamente com a Associação Pró Vi-
da, (instituição de utilidade pública, com as valências de creche,
jardim infantil, atl, lar de idosos, centro de dia e atendimento domi-
ciliário), presentearam-nos com um agradável convívio.

Naturalmente, e como publicitado, parte da verba adquirida será
ofertada à referida instituição de solidariedade social.

A todos os presentes e a todos os que contribuíram para que este
evento se realizasse, a Associação Columbófila D. Garcia Bacelar
muito agradece e deseja a todos muitas felicidades pessoais e des-
portivas.
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Leilão Solidário
O columbófilo José Mário Almeida sofreu um acidente
de trabalho que alterou profundamente a sua visa

[José Mário Almeida “na cadeira de rodas”]

No passado dia 21 de Julho realizou-se uma festa

para o columbófilo José Mário Almeida, que
sofreu um acidente de trabalho que alterou profundamente a sua vida.

Para o efeito chegaram borrachos de Norte a Sul do país, ofertados em
alguns casos por columbófilos amigos, mas nem todos chegaram de
conhecidos, muitos foram os columbófilos que, mesmo não conhecendo
o Sr. José, não quiseram deixar de contribuir.

Realizou-se também um sorteio com as tradicionais rifas e, entre todos
os esforços, foi possível amealhar cerca de 3000 euros. Obrigado aos
columbófilos que participaram e que permitiram que a leilão fosse um
sucesso.

Esta iniciativa teve como intervenientes principais os forcados de Arron-
ches, o Sr. Fernando Cassiano, a sua filha, a família e, em especial na
publicidade, recolha de borrachos e não só, o columbófilo José Conde,
conhecido no meio columbófilo como “Fora d´Horas”. Muitos outros tam-
bém deram a sua ajuda.

Juntaram-se cerca de uma centena de columbófilos, tais como, o presi-
dente da Associação distrital de Portalegre, Carlos Real, Dr. Cabeças
entre muitos outros.

Depois de um almoço e lanche com o tradicional do Alentejo e destas
paragens, os columbófilos regressaram a casa.

Caros leitores até breve…

leilão com o princi-
pal objectivo de angariar verbas que permitissem realizar a compra
de uma cadeira de rodas

,

Um abraço de incentivo ao Sr. José Mário. Uma rápida adaptação
á sua nova realidade.

.

.

.

.

.

.

[Reportagem realizada pelo Prof. Hélder Galveias]

Divulgue, contribua, incentive, participe e colabore na modernização do nosso desporto.

Dê a conhecer a columbofilia aos seus amigos e conhecidos.

O empenho de todos e de cada um é imprescindível ao futuro da modalidade.


